

# がじゅまる



今帰仁村立天底小学校 創立1888年（明治21年） 137年目

学校だより 18号  
2024（令和6）年11月22日  
TEL (0980)56-2405  
fax (0980)56-2242  
児童：166名、職員：24名  
発行者：校長 我那覇 隆

## 今帰仁村で推奨している保小連携！

今年度、今帰仁村は幼児教育研究協議会の地区担当で今月29日（金）にコミセンで大きな発表が控えています。それに向けて特に発表が割り当てられている認定こども園（みらい・まほろば）の職員を中心に、保育所の職員は多忙な毎日をご過ごしていると思います。天底小学校はその発表には直接関係は少ないのですが、今年度の学校経営方針にもあわせて、普段から連携強化を進めている保育所との交流を密にし、次年度入学に向けてスムーズにつながるような活動をしています。

学校だより11月号で紹介した1・2年生の保育所との交流もさることながら、5年生の交流は**スゴイ！**です。5月のこいのぼり掲揚式から始まって、夏休みにはお泊まり会でのキャンプファイヤーなど素敵な企画ばかりです。そして今回は保育園の隣にある畑で作物を作れるようにと土壌改善に向けた作業をやま組の皆と一緒に行って行っていました。作物ができた頃には現5年生とやま組のみんなが、令和7年度の天底小学校のリーダー（6年生）と新1年生として学校を盛り上げてほしいです。やま組の園児たちが天底小学校に入学することを楽しみに思ってくださいように！



## 新しい試み！天底発表会

今年度の天底発表会が変わります。今年度初めにお配りした年間行事予定表でも確認された方もいらっしゃると思いますが、天底発表会を1月、2月の授業参観日に学年を分けて発表会を行いたいと思います。（1月→3年・5年・6年、2月→1年・2年・4年：3年と4年は担任の都合により交換します。詳細は学校だより1月号にて）

変更した理由は、各学年の発表時間についてです。これまでのように1回の発表会で全学年が行うと、各学年年の発表時間は15分程度でした。本番に向けて多くの時間を費やして練習してきて、15分の時間にまとめることはあまりにも子どもたちへの負担が大きくなります。だから今年、学年を分けて発表することで時間的にゆとりを持って、また、発表する場所も体育館だけではなく教室や多目的室、運動場と発達段階に応じた場所で学年の発表時間をできるだけずらして行ってみようと思います。もちろん他学年の参観も今まで通り行えます！各学年の発表をご覧になった保護者は、この新しい取り組みへの感想・ご意見をお寄せください。

